

Premier coup de pioche pour Magna à Farébersviller

by Usine Nouvelle - lundi, novembre 22, 2004

<https://www.correspondances.fr/premier-coup-de-pioche-pour-magna-a-farebersviller/>

L'équipementier canadien Magna a lancé ce lundi le chantier de son usine d'embouteillage de pièces de châssis sur la mégazone départementale de Farébersviller (Moselle).

mégazone de Farébersviller

Implantée sur un terrain de 10 hectares, l'usine, qui couvrira une surface bâtie de 27.000 m², produira notamment les châssis de la Peugeot 207, de la Smart et de certains modèles de Renault. Les effectifs du site doivent passer de 145 salariés lors du démarrage, prévu en août 2005, à 350 d'ici à 2007.

Cette première tranche mobilise un investissement de 30 millions d'euros, subventionné à hauteur de 5,1 millions d'euros par le conseil régional de Lorraine, le conseil général de la Moselle, la communauté de communes de Freyming-Merlebach, le Fonds d'industrialisation du bassin houiller et la prime à l'aménagement du territoire. A terme, le projet pourrait comporter trois tranches pour un montant global de 90 millions d'euros.

Magna est déjà présent en Moselle avec une unité de fabrication de châssis (Magna Châssis) et de portières et haillons (Uniport) pour la Smart, sur la zone de Hambach. Le groupe constitue le septième équipementier mondial avec 200 usines et 72.000 salariés pour un chiffre d'affaires évalué à 10 milliards d'euros.